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７  会議の概要 

委員長    ただいまから、予算決算委員会を開きます。 

本日の審査日程は、お手元に配付のとおりで

あります。 

これより、各分科会長の報告を求めます。 

まず、成田総務文教分科会長。  

総務文教分科会長 総務文教分科会での審査につきまして、御報

告いたします。  

当分科会では、送付されました予算案件１件

の審査を行いました。 

以下、審査の概要を申し上げます。 

議案第１２１号中、企画管理部所管分の新型

コロナウイルス感染拡大防止キャンペーン事

業費について申し上げます。 

委員から、マスクを配付するとのことだが、

１枚当たり幾らで、何枚製作するのか。また

どのような効果を見込んでいるのかとの質問

がありました。  

これに対し、当局から、布製の立体裁縫マス

クを、本市の魅力を伝える２種類のデザイン

で、それぞれ２色、計４種類を５，０００枚、

４００万円で製作する予定です。配布先は観

光客やビジネス客に加え、公共交通機関の運

転手、接遇機会のある市内の宿泊施設、観光
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案内所などの従事者を予定しており、コミュ

ニケーションツールとして富山市のシティプ

ロモーションの推進につなげるとともに、新

型コロナウイルス感染拡大防止につながると

考えておりますとの答弁がありました。 

以上、総務文教分科会の分科会長報告といた

します。 

委員長    ただいまの分科会長報告に対する質疑に入り

ます。 

質疑はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    質疑なしと認めます。 

次に、髙田厚生分科会長。  

厚生分科会長 厚生分科会での審査につきまして御報告いた

します。 

当分科会では、送付されました予算案件４件

の審査を行いました。 

以下、審査の概要を申し上げます。 

初めに議案第１２１号中、福祉保健部所管分

のインフルエンザ予防接種事業の拡充につい

て申し上げます。  

委員から、６５歳以上の者及び６０歳以上６



3

５歳未満で一定の障害のある者のインフルエ

ンザ予防接種の費用を無償化することに加え、

中学生に対する助成制度を設けることで、接

種率の大幅な増加が見込まれる。ワクチン接

種の優先順位や制度の周知方法について、ど

のような対策を考えているのかとの質問があ

りました。 

これに対し、当局から、予防接種の開始時期

について、高齢者は優先的に１０月から、中

学生は１１月からとしたいと考えております。

制度の周知については、広報や市ホームペー

ジの活用を考えておりますとの答弁がありま

した。 

これを受けて委員から、予防接種の優先順位

等について、周知方法を工夫し、しっかりと

市民に伝えてほしいとの要望がありました。  

      次に、議案第１２９号の新型コロナウイルス

感染症緊急包括支援交付金を活用した事業に

ついて申し上げます。 

      委員から、リアルタイムＰＣＲ装置について、

具体的に、どのような状況下で使われるのか  

との質問がありました。 

      これに対し、当局から、新型コロナウイルス

感染症の疑いがある患者のＰＣＲ検査につい

て、これまでは結果が分かるまでに２日程度

かかっていましたが、院内にリアルタイムＰ
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ＣＲ装置を設置することで、数時間で判定が

できるようになり、不要な入院を防ぎ、また、

新たな感染を防ぐこともできると考えており

ますとの答弁がありました。 

      以上、厚生分科会の分科会長報告といたしま

す。  

委員長    ただいまの分科会長報告に対する質疑に入り

ます。 

質疑はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    質疑なしと認めます。 

次に、江西経済環境分科会長。  

経済環境分科会長 経済環境分科会での審査につきまして御報告

いたします。 

当分科会では、送付されました予算案件５件

の審査を行いました。 

以下、審査の概要を申し上げます。 

議案第１２１号中、商工労働部所管分のコン

ベンション推進事業費について申し上げます。 

委員から、感染症予防対策に万全を期すため、

富山国際会議場に新たに発熱測定カメラを設

置するとのことだが、発熱測定ＡＩ顔認証ド
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ームカメラと自立式スタンドカメラそれぞれ

の金額と性能について教えてほしいとの質問

がありました。  

これに対し当局から、発熱測定ＡＩ顔認証ド

ームカメラ一式につきましては、１５０万円

を計上しております。同時に２０人まで測定

可能であり、モニターの顔部分に体温が表示

され、設定された体温より高ければ印が出る

ようなものを想定しております。また、自立

式スタンドカメラにつきましては、２台で８

２万円を計上しており、カメラに顔を寄せる

ことで、０．２秒ほどで体温を測定できるも

のですとの答弁がありました。  

また、別の委員から、国際会議場には、一度

に多くの利用者が同時に入ってくることも想

定されるが、１台で対応できるのかとの質問

がありました。  

これに対し当局から、１台で対応できない場

合は、主催者の判断で、機器をレンタルして

いただくという形で考えておりますが、施設

として通常の利用で使える範囲のものを準備

しておくことで、主催者に対しての利便性を

高めることができると考えていますとの答弁

がありました。  

以上、経済環境分科会の分科会長報告といた

します。 
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委員長    ただいまの分科会長報告に対する質疑に入り

ます。 

質疑はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    質疑なしと認めます。 

次に、押田建設分科会長。  

建設分科会長 建設分科会での審査につきまして御報告いた

します。 

当分科会では、送付されました予算案件２件

の審査を行いました。 

以下、審査の概要を申し上げます。 

議案第１２１号中、建設部所管分の公園管理

費公園トイレ改修業務について申し上げます。 

委員から、業務についてはプロポーザル方式

で行うとのことだが、全てを１者に発注する

のか。また、改修するトイレの仕様は、どの

ようなものなのかとの質問がありました。 

これに対し、当局から、今回のトイレ洋式化

事業につきましては、富山市全体を４ブロッ

クに分けて発注することから、４つの事業者

が受注することを想定しております。改修す

るトイレの仕様につきましては、便器の交換

を行う箇所では、洋式化に併せて温水洗浄暖
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房便座を設置し、トイレ交換をする箇所では、

それらに加えて、手すりや水洗器具などを備

え、車椅子の方が使用するための広さを確保

したバリアフリー対応のものとすることを予

定しておりますとの答弁がありました。 

以上、建設分科会の分科会長報告といたしま

す。  

委員長    ただいまの分科会長報告に対する質疑に入り

ます。 

質疑はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    質疑なしと認めます。 

以上で、質疑は終結いたしました。 

これより、議案第１２１号から議案第１２９

号まで、以上９件を一括して、採決いたしま

す。  

各案件は、原案のとおり決することに、御異

議ありませんか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    御異議なしと認めます。よって、各案件は原

案可決されました。 



8

これで、９月定例会の当委員会に付託されま

した全議案の審査は終了いたしました。 

委員各位に御相談申し上げます。委員長報告

については、正・副委員長に御一任願いたい

と思いますが、いかがでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それでは、そのように取り計らいます。 

これをもって、令和２年９月定例会の予算決

算委員会を閉会いたします。 
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令和２年９月定例会
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